



Respetan protocolo en La Marcha de la Lealtad

El presidente López Obrador encabezó la ceremonia de La Marcha de la Lealtad. El Mandatario se volvió a encontrar, por segunda ocasión, con la Ministra presidenta de la SCJN, Norma Piña; también con Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados. Se saludaron de mano y en ningún otro momento volvieron a tener contacto físico o verbal. El orden de los lugares se respetó exactamente igual que año pasado. Hoy no hubo nota, ni discusión, ni polémica, ni escándalo por el acomodo.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJWYSNYUeoiMt6s&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212900&parId=75F18D3264FEE48F%212862&o=OneUp